
Q入会したきっかけは何でしたか？
A子供が好きで青少年事業をしたいと思ってい
ましたがＪＣって経営者や企業の後継者が対象
だと思っていました。

　しかし、私みたいなサラリーマンでも入会でき
ると知り、最終的には飯田先輩からの熱いお誘
いが後押しとなりました。

QJCに入会してどう感じましたか？
A時間、労力の面など思っていた以上にハードでした（笑）。おかげで自分
の成長に大きく繋がっています。

　家庭、仕事、ＪＣ活動の時間の使い方がうまくなったと思います。

未来創造委員会、委員の延藤君をご紹介します！！

Message

延藤 真一
JC歴／５年目
趣味／サッカー観戦・子供とのふれあい

[ひろしま農業協同組合 ]

QJCの思い出を教えてください
A庄原青年会議所には毎月1回集まる例会があります。その当
時、庄原青年会議所の会員は45名在籍し、例会に全員集まる
事は困難でした。

　なんとか全員が集まった例会にしたいと思い、個々の出席率を
毎月しつこく案内しました。声掛けも毎月行い3月と9月に全員
出席の例会を開催できたことを覚えています。2005年に私が委員長を経験した時の思い
出です。その手法が今も使われていると聞き嬉しく思います。

Q現役メンバーへメッセージをお願いします
A庄原青年会議所は昔と比べて認知度も上がったと思います。がんばっている話もよく耳
にしておりOBとしても嬉しく感じています。

　委員長時代に感じたことです。一人で抱え込まず、皆に相談することで視界が広がります。
委員会メンバーへ業務を振りましょう。その力は仕事の面、生活の面で必要な力です。青
年会議所で努力した証は今後の信用につながります。けれど体を壊さない程度に自分の
ペースで楽しんでやってくださいね！

今岡 哲也 先輩
JC卒業／2013年

[ ㈲今岡工務店 ]

メンバー紹介

OB 訊いた！にOBBB 訊訊訊いいいたたた！！！ににに

感覚ですが年 Ｊ々Ｃ活動が楽しくなっています。続けることは大事です！

息子に
メロメロです♥

MAIL／sjci@mx4.tiki.ne.jp　ＦＡＸ／０８２４-７２-９１１６
〒727－0011 広島県庄原市東本町1－2－22 商工会議所内

インスタグラム

入会資格／満20歳以上40歳未満

庄原青年会議所 会員募集中
一般社団法人

Twitterfacebookホームページ

挑戦や経験を積みたい方大歓迎！！

LOM ブランド構築室室長 宮田  正重

『LIGHT』には、“まだ見えない光を求めて限界突破”の
「光」と「JCI会員にもスポットライトが当たるように」の
2つの意味が込められています。

延藤君は小学校のサッカーコーチ、審判などもしており本当に
子供と触合うことが好きな方です。延藤君の活動によりＪＣは
サラリーマンでも出来ることを証明してくれています。
今岡先輩の職場へ訪問した際にずらりと感謝状、表彰状が
飾ってありました。公私ともに多くの場面で活躍されているこ
とが伝わりました。大先輩でありながら同じ目線で話していた
だけることに今岡先輩の優しさを感じました。
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７月２９日、三次きんさい祭
が開催され、庄原よいとこ
祭実行委員会チームも熱
い踊りで三次を盛上げま
した！ スタートからゴール
まで勢いある踊りを続け
た子供達に大人達も背
中を押されました。８月２６
日開催の庄原よいとこ祭
は更なる熱い踊りをご披
露します！ 是非ともご来
場を宜しくお願いします。

女性からみた庄原ＪＣ

第４５回 三次きんさい祭へ参加しました！

委員会探訪 BS推進委員会

先月号でご案内した「アグリーディング～植えて・収穫って・出荷す～」事業。７月にほうれん草の
種を植えて、８月に収穫、出荷、販売までを行います！ 委員会探訪を行ったのは８月初旬、事業の
準備を頑張っていました！ ＢＳ推進委員会は１１月事業も担当します。１１月が楽しみですね～！！

volume ❸

INTERVIEW

三次小学校からスタート、巴橋
を渡り、三次市役所を通り、
三次バスセンター交差点で
ゴール。おおよそ１.５ｋｍを踊り
歩きました。

今年度の
庄原

よいとこ祭

Tシャツです！
！

青年会議所は男性会員が９割を占める組織で、女性割合が令和になった今でも低いま
まです。日本は、世界のジェンダーギャップ指数１２５位と大きく後れをとっていますが、
青年会議所も同様といえます。そんな青年会議所は女性からどう見えているのでしょ
うか。今回は当青年会議所へ仮入会いただいた古堅由佳さんに「女性からみた庄原
ＪＣ」をテーマにインタビューさせていただきました。

これからの活動にも参加してもらって、古堅さんらしさをＪＣに注入
していってもらいたいと思います。早速古堅さんに頑張っていただ
き、他の女性にもインタビューのご協力をいただきました。いただ
いたご意見では…

などなど、思っていた以上によいイメージを語っていただきました！
…が、具体的な活動内容まではまだしっかりとは周知ができていな
いのだなと思いました。もっともっと開かれたＪＣにすべくブラン
ディング・広報に頑張って参ります！

古堅由佳（フルゲンヨシカ）さん（右）

◎正直どんな活動をしているか、詳しくは分からないです。お祭
りやイベントを通して庄原のために活動をされている団体の
イメージです。［20代女性］

◎最近取り組まれていたステイスト庄原の事業を聞き、関心
を持っています。地域住民と青年会議所の方が力を合わ
せることで、庄原がより良くなっていけたらいいなと思います。
［30代女性］

◎次期社長さんや役職の方の繋がりの場。［50代女性］

しばらく庄原を離れていたので、幼い頃のイメージですが…。私の父
や祖父もＪＣに所属していました。父は会議や付き合いでの飲み会で
家をあけることがありましたが、その分家族でイベントに参加したりす
ることも多く、楽しませてもらった記憶があります。地域や人との付き
合いがたくさんある団体なんだなぁと思っていました。
また、私が１０歳の頃、父が病気で亡くなりました。たくさんの方にお世
話になりましたが、ＪＣの方々は父が亡くなった後も良くしてくださいま
した。仕事的な付き合いではなく、家族ぐるみの深い付き合いになる
のがＪＣの印象です。

仮入会する前のＪＣのイメージは？

飲み会や付き合いのイメージが強かったのですが、実際に例会に
参加してみると本当に真剣に、真面目に、会議が進行されていて
驚きました。先輩方も、ＪＣの仕組みや活動内容について丁寧に教
えてくださる方ばかりで、とてもありがたいです。今後の活動で少
しでも力になれたらなと思います。

実際にＪＣメンバーと交流してみてのイメージは？


